



ASEGURAN 3 MILLONES DE LITROS DE HUACHICOL

Aseguran 3 millones de huachicol en un predio de Tabasco

Omar García Harfuch detalla que en el cateo se decomisaron maquinaria y 18 vehículos

DANIELA WACHAUF

—nacion@eluniversal.com.mx

El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SS-PC), Omar García Harfuch, informó que en Tabasco aseguraron más de 3 millones de litros de combustible, 18 vehículos, tres maquinarias y 3 mil 904 contenedores.

El gabinete de seguridad informó que después de ejecutar una orden de cateo, se recuperó el hidrocarburo.

Indicó que en seguimiento a líneas de investigación, los elementos ubicaron un predio en la carretera Costera del Golfo, Cárdenas-Villahermosa, en la ranchería Plátano y Cacao, Segunda Sección, en el municipio de Centro, que era utilizado para almacenar de manera ilícita hidrocarburo y ponía en riesgo la in-

tegridad de la población.

El gabinete resaltó que como resultado de los trabajos de inteligencia e investigación en la entidad, los uniformados implementaron vigilancias fijas y móviles, además de que utilizaron equipo tecnológico para recabar datos de prueba suficientes que fueron entregados a un juez de control, quien otorgó la orden de cateo.

Los elementos realizaron un dispositivo para ejecutar la orden de cateo donde se aseguraron 18 vehículos, tres equipos de maquinaria, 3 mil 904 contenedores con estructura metálica que contenían 3 millones 123 mil 200 litros de un líquido derivado del petróleo.

El predio quedó sellado y bajo resguardo policial; en tanto, lo asegurado fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público, quien dará continuidad a la carpeta de investigación del caso.

En este operativo, se detalló, participaron elementos de la Secretaría

de la Defensa Nacional, Secretaría de Marina, Fiscalía General de la República, Guardia Nacional (GN) y de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, junto a trabajadores de Seguridad Física de Pemex, Protección Civil, policías y bomberos de la entidad.

El miércoles pasado, elementos de la GN detuvieron en Baja California a un conductor de un tractocamión que transportaba 30 mil litros de combustible de procedencia ilícita.

En la instalación de un punto de seguridad en la carretera Tijuana-Ensenada, los efectivos detectaron el tráiler y le ordenaron al chofer detenerse para una revisión, durante la cual se constató que el vehículo transportaba gasolina y el operador no contaba con la documentación para demostrar su legal posesión.

El conductor, el tractocamión y los 30 mil litros de hidrocarburo fueron puestos a disposición de Ministerio Público. ●



Los elementos de seguridad ubicaron un predio en la carretera Costera del Golfo, Cárdenas-Villahermosa, en la ranchería Plátano y Cacao, donde se almacenaba hidrocarburo.